
令和５年度 第２回上山田公民館運営審議会会議概要 

 

日時：令和５年１１月１６日（木） 

午後 1 時 30 分開始 午後 2 時 30 分終了 

場所：上山田文化会館 大会議室 

進行：事務局 西澤 

 

１．開会 西澤副館長 午後 1 時 30 分 審議会委員 11 名中 10 名出席 

 

２．あいさつ 曽根会長あいさつ、竹鼻館長あいさつ 

 

３．会議事項 議長は千曲市公民館条例施行規則第 3 条により曽根会長が務める。 

 

委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

(1)令和５年度前期事業等の報告ついて 

球技大会・運動会について 

両行事とも中止となったが、予備日を設けたらど

うか。 

 2 日間をしばるのは厳しい話ではないか。 

雨天は、体育館を使うなどして工夫をしていただ

きたい。 

運動会についてだが、昔のような賑わいを取り戻

すには、スケールが小さいのではないか。 

   

市民ハイキングについて 

費用と場所の関係だが、大勢の方がでていただいた

ようで良かったが、もう少し費用面を抑えて欲しか

った。 

住民サービスの点から言ってもバスの提供ができ

ないのはおかしい。 

わくわく体験について 

企画が良く、大変良い物が作れ、いい体験ができた。 

(2) その他 

館長人事について 

推薦者本人には、意思を聞かずに推薦するというこ

とでよろしいか。 

※他に質疑・意見なし。 

 

予備日を設けることは多くの計画が入

っているので難しい。 

 

 

 

 

少子高齢化が進んでいるが種目ルール

等を検討し大勢の方が参加し楽しんで

いただけるようにしていきたい。 

前までは、バスに市から補助がでたの

で、安く行けた。だが、今はそうはい

かないのでどうしても費用が高くなっ

てしまう。 

 

 

今後も皆さんが喜んでくださる体験を

取り入れていきたい。 

 

 

その様にお願いします。 

４．今後の日程 

 ３月５日（火） 第 3 回上山田公民館運営審議会 

５．閉会 午後 2 時 30 分 

出席者：飯島稔、児玉孝義、佐々木一則、前嶋功、永井知行、曽根直好、前嶋邦子、西澤秀丈、

宮下正志、佐竹雅子 

事務局：上山田公民館長 竹鼻泰晴、同副館長 西澤正子、同主事 西澤正樹 


